

Ausflug der EVG Betriebsgruppe Fernverkehr zum Europa-Park

Am Montag hat die Betriebsgruppe der DB Fernverkehr Mannheim /
Basel / Karlsruhe einen Ausflug in den Europa-Park veranstaltet.



Es war mal wieder einmal ein Erfolg. Mit gut 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmern setzte sich der Bus in Richtung Rust in Bewegung, einige andere reisten dann auch noch individuell an. Bereits auf der Hinfahrt war die Stimmung exzellent, so dass auch im Park selbst - natürlich bei bestem Wetter - die Stimmung perfekt war. Ein rundum gelungener Tag.

Eine gute Gemeinschaft zahlt sich aus - nicht nur mit unvergleichbaren Leistungen, die nur die EVG anzubieten hat - sondern auch eine starke Gemeinschaft.

Auch hier zeigt sich wieder, dass - Wer zusammen arbeiten kann - der darf auch miteinander Spaß haben. Die EVG Betriebsgruppe bedankt sich außerdem auch noch für die finanzielle Förderung des Landesverbandes Baden-Württemberg.

